

Hi,

du wolltest schon immer mal "hinter das Display gucken", mit 3D-Druckern experimentieren, bunte LEDs zum Leuchten bringen, endlich mal Computer dazu zu bringen, genau das zu tun, was du willst; oder einfach nur einen entspannten Abend in lockerer Atmosphäre mit nerdigen Leuten verbringen?

Dann komm doch zum Tag der offenen Tür im Chaos Computer Club München! Am Sonntag, den 02.03.2024 haben wir ab 14 Uhr für euch unsere Räume in der Schleißheimer Str. 39 geöffnet!

Als Hackspace setzen wir uns kritisch und kreativ mit Technik auseinander. Das heißt, wir benutzen Technik nicht nur, sondern schrauben sie auf (das betrifft Hardware wie Software), versuchen zu verstehen, wie sie funktioniert und verwenden sie auch mal zu völlig anderen Zwecken als ursprünglich gedacht. Dabei sind für uns auch ethische Aspekte wichtig, z.B. Datenschutz, Softwaresicherheit oder der Protest gegen den Überwachungskapitalismus.

Auch künstlerisch-kreativer Umgang mit Technik kommt bei uns nicht zu kurz.

Klingt spannend? Dann komm vorbei, wir freuen uns auf dich! :)

Mehr Infos findest du auch auf unserer Website unter <https://muc.ccc.de>

Bis dann!